



LE 6 AVRIL 2023

46 Anciens (amis et ou retraités) de la Compagnie se sont retrouvés à l'hôtel IBIS de Bordeaux Lac, bravant les fameux embouteillages de la rocade bordelaise. Ils sont quasiment tous venus, personne ne s'est égaré dans les arcanes de ce nouveau quartier non loin du Parc des expositions, au milieu de nœuds des bretelles d'accès. Bravo à eux tous car même si les GPS ont « chauffé », ce n'était pas évident. Il fallait être déterminé à se retrouver. Bon, le soleil et la douce chaleur étaient de la partie et ont fait de cette journée un beau moment !

La matinée fut introduite par une dédicace à Françoise Bertrand qui nous a quittés brutalement il y a quelques mois. Christian Labeur, son successeur, a ainsi rappelé son dévouement et son implication. Puis a suivi la traditionnelle présentation de l'actualité concernant la compagnie et l'ARAF, suscitant toujours autant d'intérêt, et de questions : on est dans l'actualité et le présent.

Le repas, moment de réelle convivialité délie les langues, on bavarde, on papote, bref on est content de se retrouver ; ça se lit sur les visages, ça s'entend dans les éclats de rire et le brouhaha des conversations.

Et puis, direction « Les Bassins de Lumière », centre d'art numérique, le plus grand au monde (12000m²), situé dans l'ancienne base sous-marine allemande de la Seconde Guerre mondiale. Depuis juin 2020, le site reçoit des expositions d'art dont celle que nous avons visitée ce jour-là : Dali et Gaudi, durant 1 heure et demi. Outre l'intérêt porté aux œuvres projetées, l'ambiance du lieu, grandiose et gigantesque, son histoire, ne peuvent qu'impressionner.

« Carpe Diem » bref, ce fut une journée chaleureuse, d'échanges, et de fraternité. A la prochaine !

● **Christian Labeur et Annie Pranlas-Descours,**
Délégués





En régions...

Les journées régionales

AQUITAINE

